



Pièces	5 Pièces
Superficie	114 m²
Référence	6464674
Prix	1 990 000 €

Paris 7^{Eme} Appartement à vendre (75007)

Rue Vaneau, à quelques pas des commerces: Situé au 3ème avec ascenseur, d'un immeuble en Pierre de Taille de grand standing et ravalé, le Groupe Vaneau vous propose un bel appartement familial de 114,80 m2 (112,90 m2 Carrez)Il se compose d'une galerie d'entrée, une double réception de 36 m2, trois belles chambres donnant au calme d'une agréable cour ouverte, une salle de bains, une salle d'eau avec wc, un wc indépendant, une cuisine séparée (Possibilité de l'ouvrir).Beau classique bénéficiant du charme de l'ancien avec parquet, moulures, cheminées et 3,08 mètres de hauteur sous ...

Rue Vaneau, a few steps from the shops: Located on the 3rd floor with elevator, in a high-standard, refurbished freestone building, Groupe Vaneau offers you a beautiful family apartment of 114.80 m2 (112.90 m2 Carrez).It comprises an entrance gallery, a 36 m2 double reception room, three bedrooms overlooking a pleasant open courtyard, a bathroom, a shower room with toilet, a separate toilet and a separate kitchen (can be opened up).Beautiful classic with old-world charm, parquet flooring, moldings, fireplaces and 3. 08-meter high ceilings.Excellent layout separating the reception and night ...

VANEAU BAC - SAINT-GERMAIN

25 rue de Vaneau - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

